Val-de-Marnema

Leur Festival de Cannes vaut le détour

Un petit air de Croisette souffle ce soir à L'Haÿ-les-Roses où 150 enfants de 3 à 10 ans recréent un festival, Cann'Haÿ, plus vrai que nature. Tenue de soirée exigée.

L'HAŸ-LES-ROSES

ifficile de transporter la promenade de la Croisette et la mer Méditerranée à L'Haÿ-les-Roses. Mais ce soir, à partir de 18 heures, les habitants auront eux aussi leur part de palmiers, d'autographes, de robes de soirée et de flashs qui crépitent. Mieux que Robert De Niro ou que Fave Dunaway, ce sont Ouacil, Anaïs, Fatima et leurs copains qui vont fouler, vêtus de leur tenue de gala, le tapis rouge du « palais des Festivals » — le cinéma municipal la Tournelle. En clin d'œil au Festival de Cannes commencé hier, c'est Cann'Haÿ qui investit ce soir la salle obscure de la mairie. Vous serez prévenu : si la distribution vaut le détour, une tenue de soirée est exigée. Dans le rôle des scénaristes, réalisateurs et acteurs, plus de 150 enfants de 3 à 10 ans des onze centres de loisir de la ville ont travaillé toute l'année comme de vrais professionnels pour réaliser un court-métrage et devenir les stars d'un jour.

Ce soir, c'est le grand soir et chacun va concourir avec son film devant un jury pour remporter la fameuse Palme de L'Hay, concoctée par une artiste de la ville. « Le but de Cann'Hay, c'est d'initier les enfants aux courts-métrages mais cette soirée, c'est le paquet cadeau en plus, un moment pour leur faire plaisir », explique Aurélie Lorinquer, directrice des activités périscolaires à la Ligue de l'enseignement qui a organisé l'événement avec la mairie et l'association de Villejuif

Les films des enfants tournent autour de thèmes comme l'intégration ou encore l'égalité filles-garçons

Spécialement pour l'occasion, le cinéma municipal est redécoré aux couleurs du célèbre festival du septième art et un tapis rouge sera disposé sur les marches. « On a même failli louer deux limousines pour mieux planter le décor », sourit Aurélie Lorinquer. Montée des marches des maternelles à 18 h 15 précises suivie, après une première projection, de celle des primaires. Huit catégories sont au programme, parmi lesquelles polar musical, comédie ou encore fantastique. « Les films des enfants tournent autour de thèmes comme l'intégration ou encore l'égalité filles-garçons », explique-t-on aussi à La ligue de l'enseignement. Ils concourent contre de vrais films comme « Avatar » ou encore « Harry Potter. » A noter également : comme à Cannes, les projections sont réservées sur invitation aux VIP — en l'occurrence, les

que-t-on aussi à La ligue de l'enseignement. Ils concourent contre de vrais films comme « Avatar » ou encore « Harry Potter. » A noter également : comme à Cannes, les projections sont réservées sur invitation aux VIP — en l'occurrence, les parents —, mais la montée des marches, elle, est publique.

BÉRANGERE LEPETIT

L'HAŸ-LES-ROSES, HIER. Les enfants du centre de loisirs Lallier posent devant l'affiche du festival Cann'Haÿ. Un événement dont ils seront les stars, avec les enfants de dix autres structures d'accueil de la Tournelle, 14, rue Dispan à L'Haÿ.